

## SUMMARY

# PENGARUH KONSEP DIRI TERHADAP PERILAKU KONSUMTIF MAHASISWA UNIVERSITAS ESA UNGGUL

Created by JESSICA GUMULYA

**Subject** : konsep diri, perilaku konsumtif, mahasiswa

**Subject Alt** : konsep diri, perilaku konsumtif, mahasiswa

**Keyword** : konsep diri; perilaku konsumtif; mahasiswa

### Description :

Mahasiswa sekarang ini memiliki ketertarikan yang cukup besar untuk mengikuti 'mode' yang beredar di pasaran yang menyebabkan mahasiswa membeli tanpa memperhatikan kegunaan barang tersebut, atau dengan kata lain adanya kecenderungan untuk berperilaku konsumtif. Salah satu faktor yang mempengaruhi adalah konsep diri. Konsep diri dapat mempengaruhi keputusan seseorang dalam membeli. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh konsep diri terhadap perilaku konsumtif mahasiswa Universitas Esa Unggul. Penelitian ini bersifat kuantitatif dengan sampel mahasiswa/i Universitas Esa Unggul regular, angkatan 2010-2012, yang berjumlah 164 mahasiswa. Uji coba skala dengan koefisien reliabilitas sebesar 0,806 untuk variabel perilaku konsumtif dan 0,968 untuk variabel konsep diri. Hasil analisis data terdapat sig. 0,309 > 0,05 yang menunjukkan tidak adanya pengaruh konsep diri terhadap perilaku konsumtif mahasiswa Universitas Esa Unggul artinya adalah  $H_0$  ditolak. Jumlah persentase terbesar pada mahasiswa yang memiliki kecenderungan perilaku konsumtif tinggi adalah mahasiswa perempuan, mahasiswa fakultas Teknik, dan mahasiswa dengan uang saku perbulan di bawah Rp.1.000.000,00. Jumlah persentase terbesar pada konsep diri negatif adalah mahasiswa laki-laki, mahasiswa fakultas Ilmu Komputer, dan mahasiswa dengan uang saku perbulan antara Rp.2.000.000,00 – Rp.3.000.000,00

**Date Create** : 15/07/2013

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200971013

**Collection** : 200971013

**Source** : Undergraduate theses psychology faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor